

partie de la chapelle. L'heure d'adoration fut prêchée par le T. R. P. Tesnière, et entremêlée de chants liturgiques exécutés par tous les assistants. Nous avons été particulièrement touché d'entendre cette assemblée sacerdotale chanter à l'unisson le *Pater Noster* sur l'air de la messe. Rien de plus solennel et de plus imposant. L'autel si riche par ses marbres et ses bronzes précieux, resplendissait sous une parure magnifique de fleurs naturelles et de cierges disposés avec un goût exquis et formant une étoile lumineuse, rappelant celle des Mages.

Le salut fut donné par Mgr Pascal, assisté de M. le vicaire général Fages et de M. Monnier, supérieur du séminaire de l'Institut catholique.

Le chant fut encore exécuté par les prêtres qui répétèrent ce beau verset du psaume ; *Dominus pars hæreditatis meæ et calicis mei*, qu'ils disent au jour de leur tonsure. Ils chantèrent, après la bénédiction, le psaume : *Ecce quam bonum et quam jucundum habitare fratres in unum*, qui est celui de la fraternité et de la charité sacerdotale. Les fidèles, qui remplissaient les nefs et les tribunes, paraissaient vivement impressionnés de cette cérémonie qui avait un caractère d'une solennité tout exceptionnelle.

Nous avons remarqué parmi les prêtres plusieurs de messieurs les curés de Paris, des chanoines et des ecclésiastiques des différents séminaires.

L'œuvre des Prêtres-Adorateurs a été fondée par le P. Eymard, qu'on a justement surnommé l'*Apôtre de l'Eucharistie*, et qui, après avoir institué la congrégation du Très saint-Sacrement, qui offre jour et nuit à l'Eucharistie le culte de l'adoration perpétuelle, voulut en étendre le bienfait aux prêtres séculiers. La principale obligation consiste à faire une heure d'adoration par semaine devant le Tabernacle.

Plus de vingt cinq mille prêtres sont aujourd'hui inscrits dans cette vaste association sacerdotale, qui embrasse le monde entier et devient pour l'Eglise une source de grâces toujours ouverte, pour les prêtres un grand moyen de sanctification personnelle et pour les fidèles une édification et une prédication permanentes.

En laissant ce doux sanctuaire toujours rempli de pieux adorateurs, nous nous rappelions cette parole d'un grand évêque : « Quand les prêtres et les fidèles s'uniront dans la prière au pied du Très Saint-Sacrement le monde sera bien près de sa régénération et de son salut. »

UN TÉMOIN.